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バカ菅、震災後に「これで（首相を）２年できる」と発言？ 2011/04/06 05:48 

 太田和美衆議院議員が激怒！ 

  

 首相は延命のために被災地の住民、 

 国民を犠牲するのか！ 

 愚弄するのもいいかげんにしてほしい！ 

  
 菅直人首相が東日本大震災が発生してから「これで（首相を）２年できる」と語ったことが明らかになった。昨日、小沢一郎氏に

近い議員グループ・一新会の会合に出席した民主党の太田和美衆議院議員が産経新聞記者の取材に答えた。その模様を阿比

留瑠比記者が自身のブログ「国を憂い、われとわが身を甘やかすの記」で報告すると、ネット上では一夜のうちにこれを引用した

書き込みが多数現れ、この情報は一気に拡散した。 
  

 
いよいよこの顔とも見納めか？  

  
 その注目の太田和美議員の発言を阿比留記者のブログから引用すると次の通り。 
 
＞太田氏 今日、私は一新会でこう言った。「ある官邸筋から聞いたが、菅直人首相は震災が起こってから『これで（首相を）２年

できる』と言い放ったそうだ。絶対に許せない。そういう保身しか考えられない、こんな首相は一刻も早く、とにかく早く退陣してほ

しい。首相は自分の延命のために被災地の住民、国民を犠牲するのか！！。愚弄するのもいいかげんにしてほしい。震災発生

から１カ月近く、福島の原発は収まるどころか悪化している。国民を守ることができない首相は、即刻辞めるべきだ」。ここは書い

ていいです！＜ 
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産経新聞4月4日6面の記事からスキャン 

   
 これについて、 近、ペンの冴えが絶好調の阿比留瑠比記者は次のようなコメントを書き込んでいる。 
  
＞ …太田氏が指摘した「ある官邸筋」が誰かは分かりませんが、太田氏がわざわざ「書いていい」と自分で言っているぐらいだ

から、首相の言動を知りうる立場の人物なのだろうとは推測できます。今のところ、この情報は伝聞であり、事実であると断言は

できませんが、いかにも菅首相が言いそうな話ではあります。＜ 
  

  
太田和美氏HPから 

被災地福島二区選出議員です。 
  

  東日本大震災が発生して以来、日本が、世界が驚嘆し、悲しみ、復旧へ向けて世界史上でも希に見る協力態勢が敷かれてい

る。しかし多くの識者がその言動を見て「菅首相は震災を自らの政治生命の延命に利用している」と指摘、糾弾してきた。この太
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田和美議員の発言が事実なら、まさにその指摘がそのものズバリ！だったことが証明された形だ。同じ政権与党の議員からこの

ような爆弾発言が飛び出したことで、菅首相は辞任せよの国民の声は一気に高まりそうだ。（ニュース調ここまで） 
  

  
 画像はyohkanさんからお借りしました。 

 早朝五時過ぎに届いた産経新聞を、目を皿のようにしてチェックしましたが、残念ながら活字化されませんでした。こうなったら

ネットの力で拡散するしかありません。被災地の避難所で厳しい生活を余儀なくされている数十万人の方にこの情報のビラを撒

きたい気分ですよ。菅氏の身の安全のためにも、小菅あたりの施設で永久保護した方が良いかも知れません。 
  
 どうせ記者が聞いたとしても、「そのような発言はしていない」としらを切るに決まってますから、野党の議員諸君はこの一点に

絞って追求し、すぐさま内閣不信任案を提出すべきです。大連立など色気を出して戯言を言っている場合か、といいたい。直ちに

街に出て直接国民に訴えて下さいよ。いまこそ野党議員の真価が問われています。本日の正論は「菅氏では国民はもう頑張れ

ない」と拓大教授の遠藤浩一氏が書いてますが、この件で菅内閣を「いっ菅の終わり」に追い込むべきです。 
    

 ---------------------------------------------------------------------- 

さすが政局観は健在！ 
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産経新聞4月6日2 面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

自粛は卒業して 

被災地の物産を買おう！ 

 
産経新聞4月6日3面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

震災救助活動応援歌 

アンパンマンのマーチ 
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Rescue efforts for earthquake in Japan 

  

これは許さない！ 

 
【皇室侮辱】日台分断か？香港系台湾TV局 

両陛下のモノマネ[桜H23/4/5]   
-------------------------------------------------------------------------------------- 

  

靖國神社 春季例大祭 4月21日～23日 

  
靖國神社で も重要な祭事は、春秋に執り行われる例大祭です。春の例大祭は4月21日から23日までの3日間で、期間中、清

祓・当日祭・第二日祭・直会の諸儀が斎行されます。 
  
当日祭に先立って斎行される「清祓」では、神職はもとより祭儀に用いる諸具に至る一切が祓い清められます。当日祭では、生

前、お召し上がりになっていた御饌神酒や海の幸、山の幸などの神饌50台をお供えして神霊をお慰めし、平和な世の実現を祈

ります。また、この日には、天皇陛下のお遣いである勅使が参向になり、天皇陛下よりの供え物（御幣物）が献じられ、御祭文が

奏上されます。 
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タグ： これで（首相を）２年できる  太田和美衆議院議員  首相は延命のために被災地の住民、国民を犠牲  一新会  阿比留瑠

比  国を憂い、われとわが身を甘やかすの記  内閣不信任案  大連立  遠藤浩一   

 
境内能楽堂そばの桜の幹からぽつんと咲いた桜 

  
春季例大祭の期間中、境内では、各種奉納芸能、特別献華展やさくらそう展などの奉祝行事も繰り広げられます。 
 清   祓     4月21日 午後 3時  
 当 日 祭    4月22日 午前10時  
          （勅使参向・午前10時30分）  
 第二日祭   4月23日 午前10時  
 直  会     午後 6時 
  
昇殿参拝 
 4月21日      午前8時～午後2時  
 4月22･23日  午前11時30分～午後3時  
 （春季例大祭期間中の社頭参拝は、午前6時から午後8時までとなります。）   
  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(50) 

コメント(50) 

コメントを書く場合はログインしてください。
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2011/04/06 06:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
被災地へ学用品の「リレー」 全国２０のＳＮＳ結束 

 
 東日本大震災で被災した子供たちにノートや鉛筆などの学用品を届けようと、全国２０

の地域ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）が共同作業を進めている。集まっ

た学用品は、６日から広島、兵庫、愛知など各地のＳＮＳ事務局を経由し、「リレー方式」

で被災地に届けられる。 

 
 岩手県盛岡市の地域ＳＮＳ「モリオネット」が３月１７日、掲示板で「学び応援プロジェク

ト」として学用品の支援を呼びかけたのがきっかけ。これを受け、日ごろから交流がある

広島県尾道市の「おのみっち」、兵庫県姫路市の「ひょこむ」、京都府宇治市の「お茶っ

人」、静岡県掛川市の「ｅ－じゃん掛川」、東京都葛飾区の「かちねっと」など、全国２０の

地域ＳＮＳが各地で学用品集めに乗り出した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110406/dst11040600410002-n1.
htm 
 
・歓迎！ネットの力が試されるときだ。 

 

2011/04/06 08:57Commented by iza706 さん 

おはようございます。まあ朝から戦慄のネタが・・・ 

 
自民党が大連立といかなくても、被災者のために与党と手を組むのは 
仕方のないことだと思ってはいましたが、撤回！ 
絶対にあってはなりません！こんなヤツに知恵を貸す必要はありません！ 

 
さっそくこちらでも拡散せねば・・・ 

 

2011/04/06 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>おはようございます。まあ朝から戦慄のネタが・・・ 
 
なかなか良い話を書けなくてすいません。 

 
>絶対にあってはなりません！こんなヤツに知恵を貸す必要はありません！ 
 
もちろんですよ。国益の第一歩は打倒民主党政権から、です。 

 
>さっそくこちらでも拡散せねば・・・ 
 
どんどん拡散してくださいね。  

 

2011/04/06 10:08Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
それにしても被写体の捉え方のセンスが抜群です、綺麗・可憐な桜です。 

 
＞菅氏の身の安全のためにも、小菅あたりの施設で永久保護した方が良いかも知れま

せん。 

 
私は温厚な男だと思っておりますが、この政権になった以降、自分が悪い性格になったと

悲しい思いをしています。管が小菅に入ってくる事が分かったら、刺客として私も入所した

い気持ちです。こんな事を思う自分が怖いです。  

 

2011/04/06 10:22Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
はぁ～(ため息)。谷垣さん、随分結論を出すのに時間がかかりましたね。 
掛かり過ぎです。 
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実は幕末の狂歌「蒸気船 たった四はいで 夜も眠れじ」をもじって 
       「燕尾服 たった三ちゃくで 夜も眠れじ」を 
      (認証式の正装、3つの餌で 興奮して眠れない様子) 
谷垣さんに贈ろうと準備していた処ですが没になりました。 
危ないところでした。 

 
本日のアカヒテレビ「やじうま」に自民党世耕議員がゲストに。因みに 
コメンテーターは元国交省官僚の方。 7:.25～7:33 
発言内容は・震災対策は全面的に協力している。大連立は政党間の政策の 
すり合わせと合意が不可欠で意味がない。 
菅からの呼びかけは電話一本。政策協議など全く考えていない 
ようだった。(唯の思い付き) この程度だったようです。 
 
普通はミンス議員も呼ぶのでしょうが被災地支援で忙しいふりをして 
番組出演を断ったのかは定かではありません。 

 
・菅の退陣だけで終わらせるのではなく、内閣総辞職が日本復興の 
 必要 低条件。統一地方選の結果が待ち遠しい限りです。  

2011/04/06 10:49

Commented by しばりょう さん 

極サヨク太田裕美が、まともに見えてきました。  

 

2011/04/06 10:49Commented by しばりょう さん 

訂正 太田和美でした。  

 

2011/04/06 10:49Commented by kazuyui さん 

おはようございます。 
産経一面トップを期待していたのですが… 
さすがに難しかったのでしょう。 

 
一向に進まない復興に向けての具体的なプロセスの決定。 
そんな中、野中元幹事長が離党表明したとか…人の性根は変わらないものなのだとつく

づく実感します。 
自粛ムードに乗って、政局さえも自粛ムードを醸し出し、目先の利権確保に必死で大連立

の大合唱です。 
今すぐ政界再編をしないとその実、何もできないような気がしてきました。 
若手中堅議員には良心と野心を以て立ち上がってほしいと期待します。 
民主党が主要ポストを投げ出して連立持ち出すなら野党は乗ればいいのですが、そうで

ない以上、連立は絶対拒否！です。 
そして、国難において我欲を捨てることができない両党党首には退いて貰う以外ないでし

ょう。 
両党の両院議員総会で代表選挙・総裁選挙を要求し、民主・自民、同時党首交代させ

る、もしくはクーデター以外に国の復興は成し得ないと思うこの頃です。 
しかしながら、現実的には、統一地方選で民主を蹴落とし、プレッシャーを掛けること以外

国民には出来ることはないのかもしれません。 

 
維新の会や減税日本、みんなの党の正体は、隠れ民主。 
民主党もさすがに今民主という看板では外も歩けないと理解しているようですから（溜息 
兎に角、今はツイッターなども普及していますから、若い人の投票率を上げて、蹴落としま

しょう。  

 

2011/04/06 10:57Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさん、こんにちは！ 

 
>党内では大連立による政権復帰への期待が高まっているのも事実。 
 
ご紹介の産経新聞、拝見しました。 
自民党の面々もまた民主党と同じく権力へ触手が伸び、 
賤しい精神性を丸出し。 

 

2011/04/06 11:57Commented by 花うさぎ さん
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これでは日本の将来が思い遣られます 

 
小泉元首相は流石です。  

2011/04/06 11:46

Commented by nokotan さん 

石原慎太郎のずば抜けた行動力 
2011/04/05 Tue 11:21  -私的憂国の書より- 
http://yukokulog.blog129.fc2.com/blog-entry-527.html 

 
> 
>この日（2001年9月10日）のペンタゴンでの横田返還交渉の席上、石原都知事は、ア

クリル樹脂製の東京都空域の立体模型を持ちだし、まず「羽田空域」を中央において、そ

れに「成田空港」の模型をかぶせ、さらに「厚木」「横田」と透明な模型を重ねていって、ウ

ォルヴォヴィッツ国防副長官に「いかがです？一目瞭然でしょう」と示したのである。 
 実に説得力のあるプレゼンテーションだった。 
 「まず、空域管制圏を大幅に日本に返還していただきたい。次に、日米合同の貨物機発

着空港、さらに日米共同の民間空港と空軍基地にしていく」 
 という構想を述べた。 
 本来なら、この交渉は外務相なり国土交通省なり防衛庁（当時）がやるべきものだった。

 ところが、日本政府はアメリカに向かって「NO」と言えない日本だったから、こんな大胆

な提案をする者は悲しいかな、石原慎太郎氏以外にいなかったのである。 
 ウォルヴォヴィッツ国防副長官は、実に真剣に石原提案を聞き、善処を約束した。 

 
 
佐々淳行著「彼らが日本を滅ぼす」より抜粋 

> 
> 
このような交渉によって、横田の空域20%は、米国より日本に返還された。 
そのおかげで羽田の空域が大きく広がり、第三、第四滑走路の建設が可能になって、つ

いに昨年国際線が飛んだ。羽田空港にとって、32年ぶりの国際定期便再開である。 
 
この後、外務相、国交省、防衛相が一斉に「自分たちが実現した」と言い出したらしいが、

無能なアホ役人たちの言いだしそうなことだ。しかし、この偉業の立会人である佐々氏

は、功績は石原慎太郎にありと断言する。 
ちなみに石原氏は当時、米国の識者から「角の生えた反米主義者」と揶揄されていたそう

だが、そんな悪評にも打ち勝ったわけである。 

> 
> 
 
TVで石原都知事の酷いネガキャンが行われているそうですね。大丈夫だとは思います

が、応援よろしく！  

 

2011/04/06 11:55

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>それにしても被写体の捉え方のセンスが抜群です、綺麗・可憐な桜です。 

 
おお～ありがとうございます(^^)。 
 
>管が小菅に入ってくる事が分かったら、刺客として私も入所したい気持ちです。こんな事

を思う自分が怖いです。 

 
そう思う人ってかなり多いと思いますよ。リタイアしても街中は堂々と歩けないでしょう。こ

んな男にはSPは不要！ 

 

2011/04/06 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>極サヨク太田和美が、まともに見えてきました。 
 
一瞬、私もそう思えました(^^；。 

 

2011/04/06 12:02Commented by 花うさぎ さん 
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To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>産経一面トップを期待していたのですが… 
>さすがに難しかったのでしょう。 

 
確実な「ウラ」が取れていたらやったと思いますね。 

 
>今すぐ政界再編をしないとその実、何もできないような気がしてきました。 
 
その通り！ 

 
>両党の両院議員総会で代表選挙・総裁選挙を要求し、民主・自民、同時党首交代させ

る、もしくはクーデター以外に国の復興は成し得ないと思うこの頃です。 

 
そうかも知れませんね。 

 
>若い人の投票率を上げて、蹴落としましょう。 
 
地方選は民主大大大惨敗といきたいです。 

 

2011/04/06 12:03

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>自民党の面々もまた民主党と同じく権力へ触手が伸び、 

>賤しい精神性を丸出し。 
 
それを若手が牽制する、という状態でした。 

 
>小泉元首相は流石です。 
 
天性のものがありますね。 

 

2011/04/06 12:05Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>石原慎太郎のずば抜けた行動力 
 
情報、ありがとうございます。勉強になりました。 

 
>TVで石原都知事の酷いネガキャンが行われているそうですね。大丈夫だとは思います

が、応援よろしく！ 

 
そうなんですか？例の「天罰」もしくは「自粛」発言ですかね？ 

 

2011/04/06 12:16Commented by katachi さん 

国民を愚民と言いながら、政治はデタラメ政治屋で蔓延。 
まともな人間は、政治は出来ないのかも知れない。 
多くのまともな人間が国民の愚民役をやり無責任でデタラメ人間が政治屋になる構図で

しょうか。 
政治で失敗してもまともな愚民である国民が秩序を保ち世界をリードする国家を形作って

いる。 
つまり政治屋は、お飾りで対外的にも無能であるが尖閣の様に一度、不審を招けば、まと

もな愚民は、反意を示す。 
それによってデタラメ政治屋の方向修正は、完了する。 
まだまだまともな愚民の気に障る法案がドサクサに紛れてデタラメ政治屋が出そうとして

いる。 
常にまともな愚民は民主三国人の動向に目を光らせておかなければならない。 
政権交代の暁には、三国人の通過させた法案を再チェックし、まともな愚民が不審に思う

法案は、無効化しなければいけない。 
むしろ三国人政治屋を生み出さない土壌を作るべきだ。 
二重国籍を持つような人間に参政権等与えてはいけない。 
特亜の帰化のハードルは、高くすべきで、日本から距離のある国の帰化は、欧米列国と
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同様の帰化基準にすれば良い。近隣国は厳しくすべきだ。  2011/04/06 12:32

Commented by yohkan さん 

 
空き菅イラスト、掲載頂きありがとうございます。このおっさんんが、しぶとく総

理の椅子にしがみつくので、いつまでも同じイラストが使えちゃうのですね。 

 
「あの２年」はないだろ！とぶち切れました。ムカムカします。野党にどうでもいいポストを

渡し、責任逃れと政権居座わりを企むとは悪い奴です。大政奉還してくれたら、何かご褒

美を渡してはどうでしょう。国民栄誉賞とか。（他の受賞者には大変失礼だってことは、も

ちろん分かってます。餌ですよ、エサ。）  

 

2011/04/06 13:36

Commented by iza864 さん 

To花うさぎさん 
 
 こんにちわ。桜の写真に啓発され久しぶりにカメラを持ち出したところ動かな

い。機械式しか使った事が無かったのでいつでも動くとばかり、あわてて充電を始めまし

た。計画停電で電気のありがたみは十分承知してつもりでしたが、もう忘れている。ほん

と、電気は不便です。 
 政府とお役所東電の機能不全が継続中ですね。こういう状態は民主主義が 良の形態

ではないと如実に証明しているととれます。国家全体の無責任体制、中国でも天変地異

は権力者の交替が常識なんですけど、民主党に儒教精神を期待するのははじめから無

理でした。 

 

2011/04/06 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>政権交代の暁には、三国人の通過させた法案を再チェックし、まともな愚民が不審に思

う法案は、無効化しなければいけない。 

 
賛成です。 

 
>特亜の帰化のハードルは、高くすべきで、日本から距離のある国の帰化は、欧米列国

と同様の帰化基準にすれば良い。近隣国は厳しくすべきだ。 

 
私は反日教育している支那中共、韓国、北朝鮮、いわゆる特定アジアの帰化は特に厳し

くすべきですね。 

 
以前からいっていることですが、特別永住許可は五年とか十年とか年月を区切って段階

的に廃止、それまでに帰化しなかったり帰化条件を満たさない人間は祖国にお帰り頂く。 

 
これを我々の時代に決着をつけ、子供達の世代にまで引き引きずらないようにすべきだと

思います。 

 

2011/04/06 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>いつまでも同じイラストが使えちゃうのですね。 
 
いつもありがとうございます。このイラストは私だけでも三回目の掲載になると思います。 

 
>「あの２年」はないだろ！とぶち切れました。ムカムカします。 
 
正直、胸ぐら掴んでぶん殴ってやりたくなりますね。 

 
＞何かご褒美を渡してはどうでしょう。国民栄誉賞とか 

 
そういう撒き餌に釣られますかね(^^；。金なら充分考えられますが。  

 

2011/04/06 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>計画停電で電気のありがたみは十分承知してつもりでしたが、もう忘れている。ほんと、
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電気は不便です。 

 
産業・生活の基本中の基本エネルギーですからね。 

 
>民主党に儒教精神を期待するのははじめから無理でした。 
 
いや～、ほとんどの連中が「儒教ってなに？」のレベルだと思いますよ(^^；。  

2011/04/06 15:35

Commented by すずめめだか さん 

図書館で新聞の読み比べをして 近感じるのですが、ネットで取り上げられた

話題が数日後に新聞紙面を飾ることが多くなりました。 

 
ネットは既存媒体にとってその地位を脅かす脅威です。震災当初はネット報道はデマが

多く信用するに値しないとテレビでは言ってましたが、被害者の話ではネットの方が繋が

りが早く活用の輪も広がり、無視できない現実が 
分かってきたのかと思います。 

 
ここに来られた方は救国デモ行進に参加する思いで、花うさぎさんのブログにコメントを残

しませんか。 

 
 
 

 

2011/04/06 15:44

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今週から出張でヨーロッパに来ています。やはり福島原発の問題は、情報開

示が中途半端なために余計な誤解をまねている感じがします。世界から愛されている

国、日本だけに的確な情報開示がないことで、不信感が高まっているのは残念です。これ

は政治の責任と言って良いでしょう。 

 
ところで、昨日、ウィーン市内ですばらしい体験をしました。青いジャージーをお召しになっ

た現地の女性を見かけたのですが、胸には何と日の丸が。これは復興支援で出回ってい

るものかもしれません。そして、このジャージーですが、背中にはJapanではなくNippon
の文字が。やはり日本は世界から愛されている国であることを実感した瞬間でした。こう

いった人たちからの応援に応えるためにも、私たちは復興に向けてがんばらないといけま

せんね。  

 

2011/04/06 16:00Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
菅チョクトがほざきそうなことです。 
阿比留さんが名誉棄損とか訴えられたら、それはそれで面白いのですがどうなりましょう

かね。 

 
民主党政府ってつくづく自分勝手で口ほどになく汚く冷血な政府ですね。 

 
廃炉発言に始まって、政府・官僚主導のつぶやきで世論を誘導し追い込む汚い作戦で

す。それで「東電は支払に応ずるべきだ」とか「経営陣が無視した人災。安易な救済はな

い」「１００％減資で株主にも責任を問う」（財務省幹部）、「ペナルティーが甘くなれば世間

が許さない」（経済官庁幹部）とか。お上の高飛車で傲慢で不遜な態度にはアタマに来ま

す！ 

 
東電の対応が悪く事態は一向に進展しないのは根本問題としても、一民間企業の範囲を

超えた超ド級の大災害ではないですか！ 

 
国民第一なら現在電力供給力を維持するためにも、原発事故早期終結の為にも東電キ

ャッシュ・フロー改善の政府支援は絶対欠かせないでしょう。 

 
銀行破綻の時の様に、政府補償で日銀特融を打ち出し、当面、何故東電を支えようとしな

いのですかね？空き缶が「あいつ等馬鹿だから、けしからん。支援などするな」という乗り

なんでしょうね。 
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清算なんて、事後のことですよ！ 

 
兎に角、本来は野党よ力を貸せ＝自分達ではお手上げ＝内閣総辞職です。 
しかし、馬鹿共は 今は国難＝経験を貸してほしい＝貸せないなら貴方らは非国民という

思考なんでしょうが、この手にはもう識者は乗りませんね。 

 
 
 

2011/04/06 16:13

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>ネットで取り上げられた話題が数日後に新聞紙面を飾ることが多くなりまし

た。 

 
へえ～そうですか？ 

 
>被害者の話ではネットの方が繋がりが早く活用の輪も広がり、無視できない現実が分

かってきたのかと思います。 

 
そういえば当初は携帯も音声は全滅だったけど携帯メールは生きていて、連絡取れたと

家内が言ってました。 

 
>ここに来られた方は救国デモ行進に参加する思いで、花うさぎさんのブログにコメントを

残しませんか。 

 
ありがとうございます。 

 

2011/04/06 16:16

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>今週から出張でヨーロッパに来ています。 

 
ご苦労様です。 

 
＞これは政治の責任と言って良いでしょう。 

 
はい、首相も官房長官もまったく役に立たない責任逃ればかりでしたから。 

 
>私たちは復興に向けてがんばらないといけませんね。 
 
これは嬉しいニュースをありがとうございます。世界に愛される日本ですね。本当にしっか

りしないと。 

 

2011/04/06 16:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>阿比留さんが名誉棄損とか訴えられたら、それはそれで面白いのですがどうなりましょ

うかね。 

 
いや、今回はそれはないと思います。慎重に文章を書いてますから。むしろ「明らかにな

った」などと断定した文章の私の方が睨まれるかも知れません。 

 
>お上の高飛車で傲慢で不遜な態度にはアタマに来ます！ 
 
結局、企業や組織などの集団のヘッドになったことがない人間が、部下への配慮もせず

にただ命令している、それが権力だと勘違いしているバカが多すぎますね。 

 
>銀行破綻の時の様に、政府補償で日銀特融を打ち出し、当面、何故東電を支えようとし

ないのですかね？ 
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もし金融不安の時の政権が民主党だったら、その特融すらしなかったと思いますよ。常識

がないし官僚を敵視しているだけですから。 

 
今回は一都銀レベルの話ではありません。 

 
>今は国難＝経験を貸してほしい＝貸せないなら貴方らは非国民という思考なんでしょう

が、この手にはもう識者は乗りませんね。 

 
そうなんですよ。岡田幹事長の発言一つ聞いていてもそれを感じますね。悪いのは協力

しない野党だ、って(^^；。  

2011/04/06 16:48

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
大連立も、菅の延命策みえみえ、そんな暇あったら、仕事せよと言いたいで

す。 
三重 岡田。イオングループの牙城崩したいですね。 
岡田は、原発冷却用特殊車両、鈴木氏の支援団体が、提供表明も、断って、2,3日作業

が遅れたようです。 
民主党って、こんなんばかり、政治家失格、人間失格です。 

 
【統一地方選】 
民主系先行も自民系猛追、三重県知事選 

2011.4.3 22:11 
 民主党の岡田幹事長のお膝元、三重県の知事選は、序盤は民主推薦の松田が知名度

のある県中部などでやや先行した。だが自民、みんな推薦の鈴木は３６歳の若さをアピー

ル、無党派層も取り込み始めており、激しく追い込んでいる。  

 

2011/04/06 17:38

Commented by maruchan さん 

花うさぎ様 

 
はじめてコメントさせていただきます。 

 
「これで（首相を）２年できる」などと口走るのは断じて許せません。 
首相失格！というか、人間失格！産経新聞さんには是非その暴言の「裏」を取ったうえで

一面掲載して頂きたいと思います。 

 
花うさぎさんのブログはいつも充実していて毎日楽しみにしています。お体を大切に更な

るご活躍を遠く欧州の地よりお祈りします。  

 

2011/04/06 18:47Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
人と話すとき災害と原発、内閣について話すようにしています。 
菅の酷さはかなり浸透していますが、自民党はねえ、という方は多いですね。困ったもん

です。 

 
今日は友人からのリクエストで官邸に電話しました。 
魚の水揚げができなくて、漁師さんが困っているので菅総理や民主党の皆さんで魚を食

べるところをテレビで放映、毎日食べるよう言っておきました。 
もし、そのような菅の姿を見られましたら私の仕事です。（笑） 

 

2011/04/06 19:54Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私事ですが、術後が思わしくなく東京厚生年金病院眼科の６階Ｂ棟６０２号室へ、４月５日

から再入院となりました(ノд<。)゜。  
 
 
そこで、日本軍参謀本部作戦部長就任も噂される(失礼)花うさぎさんに、下っ端参謀の

私が統一地方選における民主党撃滅作戦原案を示し、ご判断を仰ぎたく存じます。  

 
 
作戦名一石三鳥(仮称) 
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目的私の住む埼玉県Ａ市の県議会議員選挙では、定員３名で自民公明民主の各現職と

市議会議員から転身した保守系無所属と共産各１名の合計５名が立候補している。そこ

で民主党現職を叩き落として☆保守系無所属候補を当選させ☆☆同時に共産党候補の

当選を阻止する事である☆☆☆。 

 
 
作戦内容まず対立候補の情報を出来る限り収集分析し、それを元に対立候補との違いを

強調した街頭演説の原稿を作成する。災害対策を必ず盛り込み、特に埼玉県に大地震

が発生したら直ちに自衛隊の災害出動と！、同じく防衛省を通じて東日本大震災におけ

るトモダチ作戦を再現する在日米軍の救援を要請するよう、県知事に働きかけるものとす

る！！ 

 
 
取りあえず以上ですが、如何でしょうか？(;^_^A  

2011/04/06 21:13

Commented by tourokurad さん 

>To  tropicassoさん    
>東電の対応が悪く事態は一向に進展しないのは根本問題と 
>しても、一民間企業の範囲を超えた超ド級の大災害ではないで 

>すか！  
 
原発事故が一向に収束せず被害規模も政府が実数を掴んでいないと予想されます。多

分懸念は当たるでしょう。 
過去に日航破綻で民主党が取った政策をもう一度同じように 
実行するでしょう。国民の迷惑も顧みず、責任を転嫁するでしょう。しかも不公平に、此の

懸念も当たるでしょう。 

 
良い事、悪い事があれば、ほとんど悪いことは懸念が当たるでしょう。現政府が悪政、独

裁などあらゆる悪名の源です。 
冷静に考えてみれば、菅政権はあと2年間も国政選挙無しに、 
国難とも称される震災に対応する、、、、懸念でしょう。 
戦時下でさえ、国政選挙があった事を思えば、悪政の極めつけ 
と言っても過言ではないでしょう。 
被災地の復興についても菅政権は寡少に見ていると思います。  

 

2011/04/06 21:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>だが自民、みんな推薦の鈴木は３６歳の若さをアピール、無党派層も取り込み始めてお

り、激しく追い込んでいる。 

 
よお～っし！。頑張れ、鈴木！ 

 

2011/04/06 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To maruchanさん こんばんは、はじめまして。  
 
>「これで（首相を）２年できる」などと口走るのは断じて許せません。 
 
いや～世が世なら、の世界だと思いますよ。 

 
>産経新聞さんには是非その暴言の「裏」を取ったうえで一面掲載して頂きたいと思いま

す。 

 
本当ですね。小沢一派を焚きつけて何とか情報を入手して欲しいものです。 

 
>お体を大切に更なるご活躍を遠く欧州の地よりお祈りします。 
 
ありがとうございます。ヨーロッパですか、そういう話を聞くとネットの世界は凄いと思いま

すね。 

 

2011/04/06 21:37Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
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>自民党はねえ、という方は多いですね。困ったもんです。 
 
これが反日勢力の枕詞なんですよ。 

 
>もし、そのような菅の姿を見られましたら私の仕事です。（笑） 
 
そういうことなら注意して報道を見てみますね。  

 

2011/04/06 21:45Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん  
 
＞４月５日から再入院となりました(ノд<。)゜。 
 
あら～、よかったと安心していたのに。 

 
＞取りあえず以上ですが、如何でしょうか？(;^_^A  
 
以前から、民主と共産は反自衛隊・反基地闘争を主張してわけですから、その辺のウイ

ークポイントをうまくつきたいですね。 

 

 

2011/04/06 21:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
> 
>>自民党はねえ、という方は多いですね。困ったもんです。 
> 
>これが反日勢力の枕詞なんですよ。 
 
まあ、自民党が政権とっていたら、まず、自分の延命より、国民の延命を考えていたでしょ

う。これ、常識ですが、まあ、他党に連立なぞ、武士の恥、その時は、自党の無力をわび、

政権を降りるでしょう。天候陛下のお姿が、1番良く分かります。本当に国民が心配なので

す。連立なら、共産党 社民党があるじゃない、政策も 
ほぼ一致、自民党支持者は、違いまっせ、日本人です。  

 

2011/04/06 23:19Commented by キラーＴ細胞 さん 

東日本大震災：「復興構想会議」議長に五百旗頭氏 

http://mainichi.jp/select/seiji/news/20110407k0000m010082000c.html 
 
 よりによつてあの馬鹿を…。まあ空き缶が選ぶ人間は馬鹿と相場は決つてゐますけど、

これで日本の復興が大幅に遅れるのではないかと心配です。  

 

2011/04/07 00:09Commented by tourokurad さん 

>To   すずめめだかさん  
>ネットで取り上げられた話題が数日後に新聞紙面を飾ることが多くなりました。 
>ネットは既存媒体にとってその地位を脅かす脅威です。 
 
話題は注目度で現出します。 
ただし、重要度を示すものではありません。 
また、現象はブログ諸氏の公正無私の姿勢や 
少しばかり目立ちたいと言う虚栄心の結果でしょう。 
ネットは既存媒体にとって脅威ではありません。 
捏造、歪曲をするから事実が重みを増すのです。 
予想も枠に囚われない雑談だから的中するのです。 
新聞記者の能力の低下、発信力の低下は憂うべきもので、 
何社か潰れないと理解できないのでしょう。 
むしろ、新聞によって錯誤する国民の方が大変な問題です。 
問題は問題と認識できない事にあります。 
問題が認識できた時点で、問題の8割は解決済みと同義です。 
新聞が無責任だとブログ諸氏が指摘する原因です。 
テレビに苦言を呈する理由です。 
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とてもお気楽になれない苦しみをお察しください。 

 
既存媒体が正常ならば並存するのが当たり前です。 
ネットの特徴とマスコミの機能とは両立します。  

2011/04/07 00:50

Commented by katachi さん 

ninngilyouyakiさん 
＞菅の酷さはかなり浸透していますが、自民党はねえ、という方は多いです

ね。困ったもんです 

 
確かに其の傾向はありますが、自民の総裁がリベラルだからじゃないでしょうか。 
自民にリベラルが紛れ込んでいるのは確かで、民主以前の政策でも移民問題が特亜中

心に文化・民度も議論せずに唐突に論じられていたように思う。 
それからＴＶでも出稼ぎ支那人の放映が成され既成事実として支那人が居なければ生産

が出来ない風潮を作り出していた。 
そのような延長線上に、民主がより酷く展開している。 
だから自民もな～?と言う表現になるわけで、自民の人材疲労が強くリフレッシュして欲し

いからである。 
小泉進次郎氏のような若手がもっと出てきて欲しい。  

 

2011/04/07 01:50

Commented by tourokurad さん 

ZAKZAKにとんでもない記事が飛び出した。 
>東電の無計画停電で解雇100万人！国“お墨付き”賃金不払いも 
>2011.04.06 

>「100万人を超える労働者が震災理由による雇用危機に直面している可能性もある」

（関根秀一郎・派遣 ユニオン書記長）という。 
> 怪江田万里経済産業相は５日の会見で、東電管内の企業に対し、 大使用電力に限

度を設ける「使用制限」を発動する方針を表明。電気事業法２７条に基づく強 制力のある

措置で、発動されれば１９７４年のオイルショック以来となる。 
>米紙ニューヨーク・タイムズは３月２８日付で、計画停電に伴う日本企業の活動自粛を

批判。計画停電は、日本経済全体の６０％に及ぶ消費支出を大幅に減らし、「もともと停

滞していた日本経済に浸食効果をもたらし、倒産を急増させるだろう」としている。 
（以上抜粋終わり） 
これが事実とすれば大連立などゴミ、塵芥のようなもの。 
さらに別情報によれば連立の推進者は財界の思惑とある。 
震災避難者、原発難民、そして計画停電難民。 
民主党による被害者は天文学的数字になる。 
連立を推進して、菅の罪悪を隠蔽するなら被害は国民のみ、 
しかも菅の居直りこそ、国民の不幸。 
被災者の苦難に泥を塗る鬼畜の所業、天と人と共に許せざる所。 
行方不明者を併せて2万名余の霊に逢わせる顔があろうか。 
計画停電の暗部を暴く、まさに驚愕の政治ではないか。 
菅は路頭に迷う人々を、なをも鞭打つのか？ 
これを悪政、暴政と言わずに誰が被災者の気持ちと言い得るのか。 
「被災者の気持ちとは、マスコミの弁ではないのか？」 

 

 

2011/04/07 02:04Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸します。 
私個人の考えながら、今後被災者の鎮魂碑を建立する際には、 
「為政者の居直りで被害が拡大した。」との一文を入れるべきだと 
痛感している。 
実に哀しい。  

 

2011/04/07 09:59Commented by nokotan さん 

To katachiさん  
>ninngilyouyakiさん 
>＞菅の酷さはかなり浸透していますが、自民党はねえ、という方は多いですね。困った

もんです 

> 
>確かに其の傾向はありますが、自民の総裁がリベラルだからじゃないでしょうか。 
>自民にリベラルが紛れ込んでいるのは確かで、民主以前の政策でも移民問題が特亜

中心に文化・民度も議論せずに唐突に論じられていたように思う。 
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いつもその議論をされますが、一部リベラルがいても、自民党にはまともな議員がたくさ

んいます。震災後の対応を見れば一目瞭然です。自民党及び谷垣さんの提言がなけれ

ば日本人はもっと不幸になっていました。自民党のHPや佐藤氏、河野氏、森まさこさん、

宇都さんら諸氏のツイッターはご覧にならないんですか？どれ程被災者のために奔走さ

れているか。社会を変えるには、もうリベラルの人たちを逆の意味で過大評価するのは止

めてまともな議員を応援したほうがいいと思います。民主党は外国人（国籍の事ではな

く、綱領がない等）で構成されているので同列に論じられないと思います。  

2011/04/07 10:08

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 
katachi  さま 
 

数少ない私の体験ですが、自民党はねえ、という人には特徴がある、と思います。私の場

合、普通の人への啓蒙が主です。 

 
・家の中で、テレビがいつもついている、またはよく見ている。 
・ネットは使うが、買い物ぐらい。 

 
考えてはいません。自民党はねえ、はパブロフの犬の条件反射、洗脳の類のような気が

します。安倍さん麻生さんの悪口を鳩山、菅に続けて言います。 
私の民主党批判への答えは「一度ぐらいやらせてみよう」だけでした。これマスコミが散々

放送したフレーズですね。あと小沢信者が多いです。私はただの犯罪者と言い返します

が。  

 

2011/04/07 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>連立なら、共産党 社民党があるじゃない、政策もほぼ一致、自民党支持者は、違いま

っせ、日本人です。 

 
よく言ってくれました(^^)。  

 

2011/04/07 10:15Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>よりによつてあの馬鹿を…。まあ空き缶が選ぶ人間は馬鹿と相場は決つてゐますけ

ど、これで日本の復興が大幅に遅れるのではないかと心配です。 

 
激しく同意です。 

 
これほどバカな防衛大学長を見たことがない。 

 
いよいよバカの総合商社みたいな様相を呈してきました（怒）。  

 

2011/04/07 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>菅は路頭に迷う人々を、なをも鞭打つのか？ 
>これを悪政、暴政と言わずに誰が被災者の気持ちと言い得るのか。 
 
本人にはその自覚がないから救いようがないのです。 

 
>「被災者の気持ちとは、マスコミの弁ではないのか？」 
 
いま必要なのは、安倍さん、麻生さんを引きずり落としたような、あの狂気の報道ぶりをも

う一度菅政権にむけること、なんですが。  

 

2011/04/07 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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>「為政者の居直りで被害が拡大した。」との一文を入れるべきだと 
>痛感している。 
 

為政者（菅直人総理大臣とそれを支えた民主党議員）。 

 
このカッコを追加して下さい。  

 

2011/04/07 10:28

Commented by nokotan さん 

花うさぎさま 

 
＞いよいよバカの総合商社みたいな様相を呈してきました（怒）。  

 
以前、遠藤健太郎氏が「民主党はバカの金太郎飴」とブログに書かれていました。どこを

切ってもバカしか出てこないと。  
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